

## Los días más 'iluminados' de San Isidoro

Escrito por Jesús García. 6 de febrero de 2015, viernes

---

El instituto de Los Dolores celebró la décimo octava edición de su Semana Cultural, que giró en torno al Año Internacional de la Luz, concluyendo con el intenso y festivo 'Día del centro'. Incluye **GALERÍA DE FOTOS y VÍDEO** del concurso de miss y místico del centro

[http://www.youtube.com/watch?v=\\_ti9vmr50JU](http://www.youtube.com/watch?v=_ti9vmr50JU)

---

### XVIII Semana Cultural

Durante la semana del 26 al 29 de enero, el IES San Isidoro de Los Dolores celebró su tradicional semana cultural cuyo tema en esta ocasión fue '2015 Año Internacional de la Luz'. Durante cuatro días, los alumnos llevaron a cabo actuaciones de diferente índole, como conferencias ('Luz: del espacio a la tierra', 'Luz y cine: una pareja inseparable', 'La luz: experimentos para la vida y astronomía' y 'Contaminación lumínica: el lado oscuro de la luz'), se realizaron talleres de sombras, experiencias relacionadas con la física creativa o la reflexión y refracción de la luz, entre otras.



También se pudieron contemplar exposiciones de lámparas modernas utilizando plásticos reciclados, lámparas antiguas de cerámica, imágenes de 'Luz y sombra', 'Impresiones de la luz cambiante' en homenaje a Monet y 'Experiencias tecnológicas basadas en la luz'. El centro también contó con la instalación del planetario móvil 'Cosmosaurio'.

Los alumnos de bachillerato visitaron la UPCT y la central eléctrica de Iberdrola en Escombreras y se tiene prevista la visita al centro del bus de Iberdrola 'Energías limpias y ahorro energético' para el 10 de febrero. También se podrá contemplar la exposición interactiva del Museo de la Ciencia y el Agua de Murcia 'Contaminación lumínica', del 17 al 27 de febrero.

El departamento de Actividades Complementarias y Extraescolares, junto a los departamentos

## Los días más 'iluminados' de San Isidoro

Escrito por Jesús García. 6 de febrero de 2015, viernes

---

de Educación Plástica, Física y Química y Tecnología, fueron los responsables de organizar y poner en marcha todas las actividades de dicha semana, contando para ello con la colaboración de la Asociación de Madres y Padres de Alumnos, UPCT, Asociación de Jóvenes Investigadores de la UMU, Asociación de Divulgación Científica de la Región de Murcia, Museo de La Ciencia y el Agua de Murcia, Iberdrola y Fundación Séneca, junto a entidades culturales, dependencias e instituciones visitadas, y otros organismos, desde el centro agradecen, a través de este periódico, la labor prestada por los mismos con nuestros alumnos.

### Día del centro

Como colofón a la Semana Cultural, el departamento de Actividades Complementarias y Extraescolares organizó la tan esperada jornada en la que convivieron alumnos, profesores y padres, a través de las diferentes actividades organizadas para la ocasión.

Tenemos que agradecer la colaboración inestimable de la AMPA del centro, que patrocinó el chocolate y bollos que todos los allí presentes pudimos degustar, también financiar el campeonato de fútbolín (que contó con más de 50 parejas participantes), así como la compra de todas las medallas y trofeos necesarios para los concursos y campeonatos que se realizaron a lo largo de la mañana.



Fue una jornada de intensa actividad, comenzando con el chocolate y bollos, que como todos los años estaba riquísimo y continuando con dos concursos gastronómicos: 'Concours de Gastronomie francophone' y el tan aclamado 'Concurso de tartas', con más de 25 participantes, para seguir con los tradicionales campeonatos y torneos de trivial, password, party, videoconsolas(Sing, Star, FIFA, etc.), ajedrez, tenis de mesa, fútbolín y juegos en red, además de partidos de fútbol sala entre diversas selecciones, encuentros de voleibol alumnos-profesores (ganaron esta vez los estudiantes) y de selecciones de chicas, concurso de tiros libres y triples de baloncesto, a los que se unieron soga-tira, concurso de baile y, por supuesto, la elección de Miss y Míster San Isidoro 2015, cuyo título ostentan África López y James Bird, de tercer curso a.

Toda la mañana transcurrió de forma espectacular gracias a la colaboración del profesorado, a la participación de los alumnos en un ir y venir con carreras, risas, aplausos, demostrando siempre una actitud acertada, que esperamos se repita muchos años.

## Los días más 'iluminados' de San Isidoro

Escrito por Jesús García. 6 de febrero de 2015, viernes

---

{gallery}ahu060216{/gallery}